
那須町教育・保育施設に関するアンケート調査 

【黒田原第２保育園・千振保育園保護者向け調査票】 

 

 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

設問１０で選択した理由を教えてください。 

・自宅、職場から遠く来年度から通わなくなるから 

・第二保育園は第一のような大規模ではないので、先生の目がよく届き保育してもらえるところ

が安心できる。 

・通勤途中にある為 

・特になし 

・できればそれが望ましい 

・千振保育園をなくしてしまうと近隣住民はどこの保育園に通えばいいのでしょうか。 黒田原に

2つある必要性がないと思ってしまいます。 

・本当は子どもが卒園してから統合してほしいが、那須町の子供の人数、出生数などを見ると人

数の少ない園が統合されるのは仕方がないことなのかなと思うから 

・今年度で保育園利用が終了するため 

 



 

 

問１３．利用している園に何か要望（改善希望）することがあれば、自由に記入してく

ださい。 

・特にありません。いつも優しく保育してくださる先生方に大変感謝しております。 

・子どもを可能な限り自由にさせてもらいたい。就学の準備の必要性をそこまで感じません。 

・どうにか千振保育園を存続させていただきたいです。 

・園への要望ではありませんが このような計画があったことはもう少し町の方から小出しに通知

などいただきたかったです 10年計画のうちのもう後期ということで、さらに令和 7年中には決

定がなされるという計画の中での今このような発表をされましても、親としては今後どう動いた

らいいのか戸惑います 先日那須町のホームページをみましたら令和 3年に適正配置の計画

が載っていたのを拝見しましたが そう頻繁に町のホームページを確認して保育園の状況を知

る。ということはなかなか無いと思います 保育園入園する際に今那須町では千振保育園が統

廃合されるかもしれないということを前もって知っていればこちらもどこか違う園を探したり、心

構えができていたのでは、と思っております。 

・千振保育園を残してくれれば何も言うことはない 

・年少以下も遠足や運動会やってほしい。 


